



In Seubersdorf gibt es bereits eine Ganztagesklasse.

Schule am Nachmittag

BILDUNG 17 Kinder gehen Mittag nicht heim

Wenn andere Drittklässler mittags nach Hause gehen, bleiben die 17 Kinder der Ganztagesklasse an der Grundschule Seubersdorf noch da. Sie essen gemeinsam mit ihrer Lehrerin Mittag und anschließend wird zusammen etwas unter-

nommen. So haben Schüler und Lehrerin die Möglichkeit, sich besser kennenzulernen. Außerdem können in der Ganztagesklasse bestimmte Themen, für die im normalen Lehrplan kein Platz ist, genauer behandelt werden.